



- 【指導者】
・緒方良行
- 【選手】
・西村友一
・米田清隆
・野田英輝
・村上幸多朗
・津留貴裕
・米田洋介
- ・山下浩司
・馬場 弘
・宮田欣幸
・坂田義宏
・戸田佳秀
・坂本順一

平成2年
第22回自転車大会

V21

プレッシャーの中で

西村友一

私達は先輩の全
国大会出場とい
う成績のプレッシャー
の中、出場しましたが、
県大会では優勝出来ず
残念でした。しかし、
日々の練習により交通
規則の知識と技術を習
得する事で、自然と事
故防止や自転車の乗り
方に対する意識が強くな
ってまいりました。

当時、小学校では1
20名あまりの全校数
であり、自転車大会出
場への準備は高学年の
ほとんどが参加してお
り、昼休みの試験勉強
放課後等、他の部活動
に勝る時間量で熱が入
っている事は、小学
生ながらにも感じまし
た。

河原小学校の伝統と
して、今も後輩へと受
け継がれている事に大
変感謝します。

- 《ニュース》
・入試センター試験
・長崎市長銃撃
・大阪花の万博
・バブル崩壊
・統一ドイツ誕生
・イラククウェート進行
・平成天皇即位
《テレビ》
・ちびまる子ちゃん
・ホテル
・世にも奇妙な物語
・やつぱり猫が好き
《流行歌》
・恋唄綴り
・さよなら人類
告白
・おどるポンポコリン
《その他》
・千代の富士1000勝
・人面魚
・スーパーファミコン

平成3年
第23回自転車大会

V22

- 【指導者】
・緒方良行
- 【選手】
・今村貴志
・村上雅彰
・中島嵩文
・堀田頼明
・緒方裕矢
・松本秀一
- ・戸田宏樹
・永田 収
・島野真一
・緒方隆治
・近藤健二
・園田晋悟
・西村英利子

練習の日々

今村貴志

大津地区交通安
全子供自転車
大会 40連覇おめでと
うございます。自転
車部OBとして大変
うれしく思います。
私は、平成3年に
選手として出場させ
ていただきました。
その当時は、緒方先
生のもと、早朝から
昼休み時間そして、
夕方と一日中練習し
ていた思い出があり
ます。
その結果、私たち

も大津地区大会で優
勝し22連覇すること
が出来ました。
残念ながら県大会
では優勝は出来ませ
んでしたが、今でも
とても良い思い出と
なっています。
これからも伝統あ
る河原小学校自転車
部が、大津地区大会
でさらなる連覇を成
し遂げることを願
い、応援していきたく
と思います。

- 《ニュース》
・湾岸戦争勃発
・美浜原発事故
・信楽鉄道事故
・島原普賢岳火砕流
・ソ連崩壊
《テレビ》
・東京ラブストーリー
・平成教育委員会
・パパとなっちゃん
・101回目のプロポーズ
《流行歌》
・北の大地
・SAY YES
・愛は勝つ
・どんなときも
・しゃぼん玉
《その他》
・若貴ブーム
・ウオーリーをさがせ
・ホーキングの
最新宇宙論



平成4年
第24回自転車大会

V23

- 【指導者】
・森川 潤
【選手】
・島田純一
・上村 仁
・矢野博士
・川上裕幸
・村上幸士郎
・泉田龍亮
- ・山下純市
・山下 亮
・米田夏子
・野田恵美

伝統

泉田龍亮

プロ レッシャーの
中、大津地区
大会40連覇おめでと
うございます。

当時、自分が参加し
た大会が、24回大会
で、今から、17年前の
事だったと記憶してい
ます。
大会に出場した同級
生が、12名だったと思
います。そう考えると
月日が経つのは早いな
と感じました。
当時、自分達が小学
生の時はまだ校舎も旧
校舎で、昼休みや夕方

部活の時間
を利用して
自転車大会
の練習をし
ていました。
た。自転車
も新旧あ
り、給食を
早く食べて
取り合いを
していたの
を思い出し
ました。
大会が近
くなると、
体育館は自
転車の競技
物一色にな
り、体育の
授業は外で
のみ行われ
ていたよう
な気がしま
す。

今年地区
大会で40連
覇をしたと聞いて驚き
ました。
先輩方が築かれてき
た河原小学校の伝統を
今も引き継ぎ、後輩達
が頑張っているのを聞
いて嬉しい限りです。
河原小学校卒業生とし
てもこの伝統を少し
でも永く後世に伝えて
いければ幸いですと思
います。



- 《ニュース》
・牛肉・オレジン自由化
・PKO協力法成立
《テレビ》
・ボキヤブラ天国
・クレヨンしんちゃん
・セーラームーン
《流行歌》
・君がいるだけで
・涙のキッス
《その他》
・きんさん・ぎんさん
・尾崎豊急死

平成5年
第25回自転車大会

V24

- 【指導者】
・水上正孝
【選手】
・堀田勝丸
・松浦良樹
・坂本健太郎
・松本鎮和
・米田富美子

めざせ 50連覇

春口（米田） 富美子

白 自転車大会 40連
覇おめでと
うございます。

40連覇を達成する
までの練習は本当に大
変だったと思います。
私は、16年前に自転
車大会に出場しまし
た。放課後、毎日練習
していたのを思い出
します。
板乗りやポール避け
の中でも梯子乗りが一
番得意でした。集中力
とバランスがいる競技
で、皆、連覇を達成出

来るように
と練習には
必死でし
た。
その結
果、大会で
は無事に連
覇を達成す
ることが出
来ました。
一生懸命
やり遂げた
ことは、自
分にも自信
が付き、
チームが一
丸となって
成し遂げる
チームワー
クの素晴ら
しさも学ぶ
ことが出来
ました。

40連覇とい
う伝統を守
りながら、めざすは
50連覇を達成できる
ように頑張ってください。
河原小学校が自転車
大会連覇で有名になる
のは嬉しいですね。
これが我が子が受け
継いでくれるようにな
ると更に嬉しく思いま
す。



- 《ニュース》
・皇太子・雅子さん結婚
・細川連立政権
《テレビ》
・料理の鉄人
・ひとつ屋根の下
《流行歌》
・ロマンスの神様
・ロード
・負けないで
《その他》
・Jリーグ誕生